



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Aschersleben (Diebstahl eines Traktors)

Am Sonntagabend wurde in der Schierstedter Straße ein Traktor der Marke Claas entwendet. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen betraten die beiden unbekanntes Täter den Hof des Firmengrundstücks und begaben sich scheinbar zielgerichtet zum Traktor. Am Fahrzeug befanden sich die amtlichen Kennzeichen **SLK-O 13**. Der Anhänger wurde abgekoppelt und das Fahrzeug gestartet. Anschließend fuhr das Fahrzeug um 23:18 Uhr vom Hof. Seither ist das Fahrzeug verschwunden. Am Montagmorgen wurde durch den Eigentümer Anzeige erstattet. Es entstand ein wirtschaftlicher Schaden von 40.000.-€. Die Anzeige wurde aufgenommen und erforderliche Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Beesenlaublingen (Zigarettenautomat aufgebrochen)

Am Sonntagnachmittag wurde der Einbruch in einen Zigarettenautomaten an der „Gaststätte zur Post“ gemeldet. Unbekannte Täter hatten den Automaten aufgebrochen und die Geldkassette herausgenommen. Sie befand sich geöffnet auf dem Automaten. Die im Automaten verbliebenen Zigarettschachteln wurden zur Eigentumssicherung sichergestellt. Eine Anzeige wurde gefertigt und die Ermittlungen aufgenommen.

Aschersleben (Mopeddiebstahl)

Am Wochenende wurde aus dem Fahrradkeller eines Mehrfamilienhauses am Tie ein Moped der Marke Simson S51 entwendet. Der Eigentümer hatte das Moped mit dem Original-Lenkerschloss und einem zusätzlichen Fahrradschloss gesichert. Wie die Täter in den Keller des Hauses gelangten blieb vorerst unklar. Am Fahrzeug befand sich das Versicherungskennzeichen **922 KRP**. Die Absuche führte bisher nicht zum Auffinden des Fahrzeuges. Eine Anzeige wurde aufgenommen und die erforderlichen Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Schneidlingen (Verstoß Pflichtversicherungsgesetz)

Am Sonntagnachmittag kontrollierte die Polizei eine 33-jährige, welche mit dem PKW in Schneidlingen unterwegs war. Als sie die Polizei bemerkte, versuchte sie sich der Kontrolle zu entziehen, konnte aber Am Domberg dann doch angehalten werden. Während der Kontrolle stellte sich heraus, dass das Fahrzeug nicht mehr zugelassen war. Die am Fahrzeug angebrachten Kennzeichen gehörten zu einem anderen Fahrzeug, welches ebenfalls bereits stillgelegt war. Die Kennzeichen wurden sichergestellt und die Weiterfahrt untersagt.

Staßfurt (Fahrraddiebstahl)

Unbekannte Täter verschafften sich in der Nacht zu Montag Zugang zum Hof eines Zweifamilienhauses im Träental und entwendeten dort zwei neuwertige Fahrräder. Die Räder waren aufgrund der intakten Grundstücksumfriedung nicht extra mit einem Fahrradschloss gesichert. Wie die Täter auf den umzäunten Hof gelangten blieb vorerst unklar. Der Diebstahl wurde heute Morgen, gegen 06:23 Uhr bemerkt.

Calbe (Mopeddiebstahl)

Am Wochenende wurde aus der Garage eines Privatgrundstücks in der Arnstedtstraße ein grünes Moped der Marke Simson S50 entwendet. Der Eigentümer hatte das Moped in der Garage nicht zusätzlich gesichert. Am Fahrzeug befand sich das Versicherungskennzeichen **378 PHL**. Die Absuche führte bisher nicht zum Auffinden des Fahrzeuges. Eine Anzeige wurde aufgenommen und die erforderlichen Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Bernburg (Unfall mit Personenschaden)

Am Sonntagabend, wurde bei einem Verkehrsunfall in der Parkstraße ein 12-jähriges Mädchen schwer verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen befuhr ein PKW (m/62) die Parkstraße aus der Bahnhofstraße in Richtung Gröbziger Straße. Auf Höhe des Einmündungsbereiches der Liebknechtstraße querte plötzlich das Kind die Fahrbahn in Richtung Mauerstraße. Trotz einer Gefahrenbremsung wurde das Kind vom Fahrzeug erfasst, kam zu Fall und zog sich Verletzungen im Rückenbereich und an der Hüfte zu. Es wurde durch die Luftrettung in die Universitätsklinik nach Halle Kröllwitz verbracht. Die Lichtzeichenanlage im Bereich des Unfallortes (Fußgängerfurt) war zum Unfallzeitpunkt nicht in Betrieb. Die Mutter des beteiligten Kindes war am Unfallort und hat Kenntnis über den Verbleib ihres Kindes. Die Ermittlungen wurden aufgenommen und dauern an.

Staßfurt (Brandermittlungen)

Am Sonntagabend, gegen 20.06 Uhr, wurde der Brand eines Altkleidercontainers in der Staßfurter Straße gemeldet. Beim Eintreffen der Polizei hatte die Feuerwehr das Feuer bereits gelöscht. Der Inhalt des Containers wurde dabei beschädigt. Ein Schadensausmaß kann nicht beziffert werden. Ein vorsätzliches Inbrandsetzen kann nicht ausgeschlossen werden. Hinweise auf den möglichen Täter liegen derzeit nicht vor.

(koma)

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Franzstraße 35
06406 Bernburg

Tel: +49 3471 379 402

Fax: +49 3471 379 210

mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de